

Niederschrift

zur 5. Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur und Soziales am Dienstag, dem 11. September 2018, um 19:30 Uhr, im Sitzungssaal des Rathauses

Es waren anwesend:

Vom Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales

Baumann, Natascha
Fröhlich, Gisela
Horn, Rebecca
Keim, Christian
Lederer, Gisela
Müller, Peter
Stahl, Pia

vom Gemeindevorstand

1. Beigeordneter Werner Zientz

Schriftführerin

Schröder, Regina

Es fehlten entschuldigt:

Jagsch, Stefan
Syguda, Norbert

Die Vorsitzende des Ausschusses für Sport, Kultur und Soziales, Frau Gisela Fröhlich, eröffnete die Sitzung um 19:30 Uhr, stellte die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und begrüßte alle Anwesenden.

Beschlussfassung:

Öffentliche Sitzung:

1. Antrag der SPD-Fraktion: Überprüfung und Anpassung der städtebaulichen Anforderungen für ein seniorengerechtes Altstadt
(Vorlage-Nr. 2018/032)

Die Verwaltung wird beauftragt Kontakt mit der Seniorenresidenz aufzunehmen um zu erfragen, in welcher Form eine Wegebeschilderung sinnvoll ist. Ebenso soll über ein entsprechendes Sicherheitstraining mit der Seniorenresidenz gesprochen und dieses gegebenenfalls gemeinsam umgesetzt werden.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.

Der Ausschuss für Bau und Planung möchte in Zusammenarbeit mit den Ortsbeiräten überprüfen, ob die derzeitigen Sitzgelegenheiten und Beleuchtungen ausreichend sind. Bei der Beleuchtung soll die Umstellung auf LED beachtet werden.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.

2. Antrag der FDP-Fraktion: Prüfung auf Erweiterung des Ferienbetreuungsangebotes in der Jugendpflege
(Vorlage-Nr. 2018/033)

Frau Lederer wollte den Grund des häufigen Personalwechsels, gerade in diesem wichtigen Bereich der Kinder- und Jugendarbeit wissen. Diese Arbeit lebt vom Vertrauen der Kinder und Jugendlichen zu den Pädagogischen Mitarbeitern. Sie plädiert dafür wieder eine/n Jugendpfleger/in bei der Gemeinde einzustellen, um Kontinuität, Vertrauen und Verlässlichkeit den Kindern und Jugendlichen zu bieten und auch der/m Mitarbeiter/in durch einen festen Vertrag Zukunftsperspektiven zu eröffnen.

Die neue Jugendpflegerin Frau Dietrich wird zur nächsten Sitzung am Dienstag, den 16.10.2018, um 19.30 Uhr, im Sitzungssaal des Rathauses eingeladen, um mit ihr die Bedingungen der Erweiterung der Ferienspiele, unter Beteiligung der Vereine und ortsansässigen Unternehmen, auf Grundlage des Ergebnisses des Gemeindevorstandes, zu besprechen.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.

3. Mitteilungen und Anfragen

Frau Baumann fragt an, ob es möglich ist, dass Herr Imhof, der bereits als Kontaktperson zur Limesschule fungiert, bei Herrn Jordis, der das Thema Jugendparlament in der Projektwoche der Limesschule betreut hat und nun als AG anbietet, den derzeitigen Stand abfragen könnte. Des Weiteren möchte er eruieren, ob es Sinn macht Herrn Jordis in den Ausschuss einzuladen.

Herr Keim fragte nach was mit dem defekten Zugang zum Spielplatz Stauweiher ist. Der 1. Beigeordnete Werner Zientz antwortete, dass die Gemeinde in der Planung sei.

In das Dach der Kita regnet es trotz Reparatur immer noch rein, ob das bekannt sei. 1. Beigeordneter Werner Zientz wusste zu berichten, dass das Bauamt informiert ist und entsprechende Maßnahmen ergreifen wird.

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr

63674 Altstadt, den 13.09.2018



-Schröder-
Schriftführerin

-Fröhlich-
Vorsitzende des
Ausschusses für Sport,
Kultur und Soziales